



CHEPE GUERRERO

Foro Ciudadano llega a las comunidades de Corregidora: Pita, Joaquín Herrera (La Cueva), La Negreta y La Cantera

MESA DE SEGURIDAD

Mauricio Kuri participó en mesa de seguimiento y análisis de acciones en materia de seguridad para Querétaro.



QUERÉTARO CONCRETA 2,946 MDP EN FERIA AEROSPACIAL

Con más de mil 650 nuevos empleos formales para beneficio de las familias de la entidad, Querétaro se consolida como líder en el sector aeroespacial.



NO NOS PONEMOS UN TECHO

“A las y los queretanos siempre nos ha caracterizado algo: ¡no nos ponemos un techo! Gracias a su trabajo, dedicación y compromiso, las mejores empresas a nivel mundial eligen a nuestro estado para seguir invirtiendo.”

AIRBUS

Más de 647 MDP

DIEHL AVIATION

900 MDP

SAFRAN

Más de Mil 400 MDP

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, dio a conocer que durante la gira de trabajo y participación de la comitiva queretana en la Feria Aeroespacial de Farnborough (Inglaterra), se concretaron inversiones por más de dos mil 946 millones de pesos para la entidad y más de mil 650 nuevos empleos formales para beneficio de las familias.

Mediante un videomensaje el Gobernador presentó los resultados de la gira, los cuales dijo, consolidan al estado como líder en el sector aeroespacial, gracias a las oportunidades que brinda a las empresas, así como al talento de las y los queretanos.

Refirió que en el mundo actual la tecnología avanza día con día a grandes pasos, sin esperar a nadie. En este tenor, señaló que la competencia es amplia y dura, por lo que generar condiciones para que sigan aterrizando inversiones no es cosa de casualidad, ya que estas no llegan solas a tocar la puerta, sino que es necesario buscarlas, e ir por ellas.

Kuri González subrayó que esa es la visión que tiene su gobierno para seguir avanzando, y gracias a ello, expresó, es que puede compartir que la reciente gira de trabajo rindió grandes frutos para el estado y su gente.

INICIA PROGRAMA DE RECICLAJE EN CONDOMINIOS DE CORREGIDORA



El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, encabezó el inicio del Programa de Reciclaje de Condominios, con el cual, se busca reducir la contaminación al medio ambiente y fomentar la economía circular.

El alcalde dijo confiar en que la ciudadanía participará en la separación de sus residuos, mientras que el Gobierno Municipal se encargará de la recolección y reciclaje de los mismos.

“Corregidora es el orgullo de Querétaro y yo creo en eso, como ejemplo tenemos este tipo de proyectos los cuales nos llevan a estar siempre como punta de lanza en otros aspectos”, comentó.

Por su parte, el titular de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales, Omar Herrera Maya, detalló que la primera etapa del programa comenzó con la participación de los fraccionamientos: Punta Esmeralda, Paseos del Bosque, Haciendas del Pueblito, Pirámides y Vista Real, sin embargo, el objetivo es llegar a la totalidad de zonas habitacionales de la demarcación.

Dichos fraccionamientos contarán con barcinas identificadas para que las y los vecinos sepan cuáles residuos desechar en cada una.

UAQ DA BIENVENIDA A JÓVENES PARA CICLO ESCOLAR 2024-2

La Dra. Silvia Amaya Llano, rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), recibió a una nueva generación de universitarios para el período 2024-2, quienes se estarán integrando a las 14 unidades académicas de esta Casa de Estudios.

LA UAQ recibió a más de 7 mil nuevos integrantes de nivel profesional y medio superior, que se distribuyen entre los 10 planteles y 11 campus.



REFRENDA MAURICIO KURI TRABAJO COORDINADO CON FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

El gobernador, Mauricio Kuri González, se reunió con el encargado de despacho de la Fiscalía General del Estado, Humberto Pérez González. Conversaron sobre los trabajos que mantiene la corporación y refrendaron el compromiso de mantener esfuerzos coordinados para defender a Querétaro.

Kuri refrendó el respeto a la autonomía con que se conduce.



15% de Descuento al mencionar el anuncio

6inbound.net

